

味の素グループ サステナビリティ諮問会議 委員のみなさまへ
－取締役会への答申報告－

2022年10月27日の第4回サステナビリティ諮問会議における、全委員の合意に基づき、同11月30日に味の素（株）取締役会に対して答申を行いましたのでここに報告いたします。

今回の、従来とは異なる先進的でチャレンジングなマテリアリティ答申は、委員の皆様幅広い専門性に加え、皆様の惜しみないご協力無しには到底たどり着くことができませんでした。取締役会および味の素グループの執行メンバーがこのマテリアリティをその礎として、味の素グループのサステナブルな未来への想いを実現されることを切に願っています。

第4回会議でお約束した、諮問会議としての最終答申報告書「サステナブルな未来への期待と希望」を別便にてお送りしました。委員の皆様からお寄せいただいたメッセージをステークホルダーとしての視点として掲載しています。また、諮問会議の設置目的、そして答申に至るまでの経緯などもすべてこの報告書にまとめていますので、ぜひご一読ください。

なお、この報告書は、味の素グループのHP等でも公開し、社内外の多岐にわたるステークホルダーにもお読みいただきたいと考えております。

サステナビリティ諮問会議は今回の答申をもって、長期視点でのマテリアリティを答申するという目的を達成します。しかし、今回答申した味の素グループへの「サステナブルな未来への希望と期待」については、これをご縁にその後の達成状況を見守りながら、引き続きなんらかの形で貢献していきたいとも思います。今後ともよろしく願い申し上げます。

2023年2月

味の素グループ サステナビリティ諮問会議
議長
スコット デイヴィス